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Ergebnisse.  
Viele Menschen besuchen die Pilot·standorte. 

Bis jetzt sind 4 kleine Museen beim SMART-Projekt dabei. 

Ein anderes Wort für diese 4 Museen ist: Pilot·standorte. 

Pilot·standort heißt:  

An diesem Ort wird etwas Neues ausprobiert. 

Die Museen organisieren zum Beispiel Besuche für: 

 Studenten. 

 Menschen aus dem Tourismus.  

 Menschen aus den öffentlichen Ämtern. 

Zum Beispiel: Die Bürger·meister von anderen Dörfern. 

 

Das SMART-Projekt und die Dorf·bewohner aus den Gemeinden 

arbeiten zusammen. 

Das SMART-Projekt möchte mit den Dorf·bewohnern zusammen·arbeiten. 

Dann verstehen die Dorf·bewohner nämlich besser: 

Das kleine Museum in unserem Dorf ist schön. 

Und das kleine Museum in unserem Dorf ist wichtig. 

Und die Dorf·bewohner kümmern sich vielleicht auch um das kleine Museum.  

 

Das SMART-Projekt macht für jeden Pilot·standort  

eine Informations·kampagne. 

Das SMART-Projekt möchte vielen Menschen von den Museen erzählen. 

Und das SMART-Projekt möchte die Menschen informieren: 

Wir machen viel für den Tourismus in den Alpen. 

Deshalb macht das SMART-Projekt diese Kampagne.  

Dann besuchen vielleicht viele Menschen die kleinen Museen.  
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Und die Menschen können besser verstehen: 

Die kleinen Museen in den Alpen sind wichtig.  

Das SMART-Projekt schreibt einen Text  

über barriere·freien Tourismus. 

Barriere·freier Tourismus heißt: 

Alle Menschen sollen Urlaub machen können. 

Auch Menschen mit Behinderungen sollen Urlaub machen können. 

Deshalb sind Texte in Leichter Sprache  

für Menschen mit Lern·schwierigkeiten wichtig. 

Auch Menschen aus dem Tourismus können diese Texte dann lesen. 

Und dann wissen diese Menschen:  

So können wir barriere·freie Urlaube organisieren. 

Das SMART-Projekt macht eine Internet·seite. 

Über diese Internet·seite können alle Menschen die Pilot·standorte 

besuchen. 

So müssen die Menschen nicht in das Museum gehen. 

Manche Menschen können nämlich nicht zu einem Museum fahren. 

Das Museum ist vielleicht viel zu weit weg. 

Dann können diese Menschen die Museen über die Internet·seite besuchen. 

Das sind nur ein paar Ergebnisse vom SMART-Projekt. 

Unter www.smart-museums.eu finden Sie alle Ergebnisse vom SMART-

Projekt in schwerer Sprache. 

https://www.smart-museums.eu/de/homede

